

桃咲く里

佐久市立平根小学校

学校だより4月号

令和7年4月25日

文責：教頭 酒井 直治

令和7年度がスタートしました

温かな日差しが降り注ぐ小春日和の中、新校長を含め6名の新任職員が着任し、令和7年度の平根小学校が新体制でスタートしました。午前中には新校長をお迎えする着任式、1学期始業式、入学式が行われました。始業式では、1つ学年が進級して、担任の先生がだれになるのか不安や期待に満ちた様子が感じられました。また、気持ちを新たに頑張っていこうという子どもたちの思いが、式に臨む姿や校歌の歌声によく表れていました。校長からは、平根小学校の良い所に触れ、笑顔いっぱいの学校にしていくためにみんなで考えていこうと話がありました。先行きを予測するのが困難な時代に向かって、様々な情報を取捨選択し、良いと思うことを自分で考え実行していく力を伸ばしていってほしいと願っています。

入学式では、多くのご来賓の方にもご臨席いただきて、26名の1年生を温かく迎え入れることができました。1年生は緊張した様子も見られましたが、元気に歌ったり、しっかり返礼の挨拶をしたりして、長い入学式でしたが、よく頑張って式に臨むことができました。設備環境面や職員とも少しずつ慣れ、楽しく学校生活を送ってほしいと思います。

今年度も、「聰く 明るく たくましく」の学校目標のもと、グランドデザインの中には「ひとりで みんなで 自ら 楽しく 学ぶ学校～全員が学びの主役に～」という言葉が入っています。本物に出会い、体験的に学ぶことを大切にしながら、自分らしい学び、仲間との協働的な学びを通して、子どもたちが健やかに成長していかれる1年にしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

新任職員紹介 4月より平根小にみえた先生方を紹介します。よろしくお願ひいたします。



校長	清水 由実子	中込小学校より
1年担任	依田 裕一	中佐都小学校より
学習室2	佐々木 亮	小諸養護学校より
保健室	上原 浩美	佐久穂小学校より
英語専科（兼務）	柳澤 里美	中佐都小学校より
学習習慣形成	前田 瑞穂	佐久市東小学校より



安全に過ごすために

新年度の始まりにあたり、避難訓練、交通安全教室が行われ、体験や実習を通して命を守る学習をしました。避難訓練では、教頭から様々な訓練は自分や友だちの命を守るために行う大切なものであることを話し、落ちているライターなどで絶対火遊びしないこと、火が燃えていて近くにだれもいなかったら大人に知らせるこの2つを児童と約束しました。日頃から意識を保ち続けられるようご家庭でも話題にしていただけたらと思います。

交通安全教室では、PTA役員の皆様をはじめ、交通安全に携わる皆様にご協力いただき、子どもたちの交通安全に対する意識を高めることができました。改めて感謝申し上げるとともに、引き続き子どもたちの見守りをよろしくお願ひいたします。特に自転車乗りについてはご家庭でも継続的な注意喚起をお願いいたします。

